
MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 

PARTICIPAM DE REUNIÃO DE ASSOCIAÇÃO DE MOREADORES DO 

BAIRRO DO QUILOMBO. 

 

Considerando a necessidade de divulgação do nosso Conselho, nossos membros 

participaram de uma reunião no dia 13/09/2019 para conversar com os moradores 

explicando o objetivo do COMDEMA, sua importância e os impactos diretos causados 

no município.    

Aproveitamos também, para convidá-los a participar da nossa próxima reunião, 

que acontecerá no dia 20 de setembro de 2019.  

 

 

 

 

 

Da esquerda para a direita: Presidente da Associação de Bairros do Quilombo; Representante da 

OAB e Representante da Sociedade Civil. 



 

 

Moradores do bairro que compareceram à reunião.  


